



PARLAMENTO DE CANTABRIA

BOLETÍN OFICIAL

Año XIX - V LEGISLATURA - 20 de diciembre de 2000 - Número 424 Página 2339

SUMARIO

Página

5. PREGUNTAS

5.3. CON RESPUESTA ESCRITA

Escritos iniciales

- Fase en que se encuentra el proyecto "Juan de la Cosa" y otros extremos. Nº 185, presentada por Dña. María Pilar Gutiérrez Ocerin, del Grupo Parlamentario PSOE-Progresistas. 2340
[53.17.019.185]

- Fase en que se encuentra el Plan Plurianual de modernización de los medios y de la potenciación educativa de las nuevas tecnologías y otros extremos. Nº 186, presentada por Dña. Pilar Gutiérrez Ocerin, del Grupo Parlamentario PSOE-Progresistas. 2340
[53.17.120.186]

5. PREGUNTAS.**5.3. CON RESPUESTA ESCRITA.**

FASE EN QUE SE ENCUENTRA EL PROYECTO "JUAN DE LA COSA" Y OTROS EXTREMOS.(Nº 185)

[53.17.019.185]

Presentada por D^a. María Pilar Gutiérrez Ocerin, del Grupo Parlamentario PSOE-Progresistas

ESCRITO INICIAL.

PRESIDENCIA

La Mesa del Parlamento de Cantabria, en su sesión del día de hoy, ha acordado admitir a trámite y publicar la pregunta con respuesta escrita Nº 185, formulada por D^a. María Pilar Gutiérrez Ocerin, del Grupo Parlamentario PSOE-Progresistas, relativa a fase en que se encuentra el proyecto "Juan de la Cosa" y otros extremos.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la publicación, de conformidad con el artículo 93.1 del Reglamento de la Cámara.

Santander, 18 de diciembre de 2000

El Presidente del Parlamento de Cantabria,

Fdo.: Rafael de la Sierra González.

[53.17.019.185]

"A LA MESA DEL PARLAMENTO DE CANTABRIA

M^a del Pilar Gutiérrez Ocerin, Diputada del Grupo Parlamentario PSOE- Progresistas, al amparo de lo establecido en el artículo 152 del Reglamento de la Cámara, formula al Gobierno de Cantabria la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

EXPOSICION DE MOTIVOS

La Consejería de Educación está elaborando el proyecto "Juan de la Cosa" con el fin de realizar actuaciones en Centros de Primaria y Secundaria. Se pretende con este proyecto, según la Consejería, posibilitar una cobertura de necesidades de equipamiento así como de utilización de la red.

Los centros educativos se conectarán a la red a través del servidor del Proyecto "Juan de la Cosa" y recibirán la dotación necesaria para acceder a la red y sus servicios en función de sus proyectos educativos y utilización de estos recursos en el aula.

Por todo ello, se pregunta:

¿En qué fase se encuentra el proyecto "Juan de la Cosa?"

¿Qué cobertura de necesidades de equipamiento está prevista?

¿Qué número de centros participarán en este proyecto?

¿Cómo se seleccionarán los centros participantes?

¿Cómo se realizará la formación previa del profesorado?

¿Qué seguimiento de los proyectos educativos y utilización de estos recursos en el aula está previsto para garantizar su continuidad?

¿Qué financiación tiene el Proyecto?

En Santander, a 5 de diciembre de 2000

Firmado."

FASE EN QUE SE ENCUENTRA EL PLAN PLURIANUAL DE MODERNIZACIÓN DE LOS MEDIOS Y DE LA POTENCIACIÓN EDUCATIVA DE LAS NUEVAS TECNOLOGÍAS Y OTROS EXTREMOS. (Nº 186)

[53.17.020.186]

Presentada por D^a. Pilar Gutiérrez Ocerin, del Grupo Parlamentario PSOE-Progresistas.

ESCRITO INICIAL.

PRESIDENCIA

La Mesa del Parlamento de Cantabria, en su sesión del día de hoy, ha acordado admitir a trámite y publicar la pregunta con respuesta escrita Nº 186, formulada por D^a. Pilar Gutiérrez Ocerin, del Grupo Parlamentario PSOE-Progresistas, relativa a fase en que se encuentra el plan plurianual de modernización de los medios y de la potenciación educativa de las nuevas tecnologías y otros extremos.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la publicación, de conformidad con el artículo 93.1 del Reglamento de la Cámara.

Santander, 18 de diciembre de 2000

El Presidente del Parlamento de Cantabria,

Fdo.: Rafael de la Sierra González.

[53.17.020.186]

"A LA MESA DEL PARLAMENTO DE CANTABRIA

M^a del Pilar Gutiérrez Ocerin, Diputada del Grupo Parlamentario PSOE- Progresistas, al amparo de lo establecido en el artículo 152 del Reglamento de la Cámara, formula al Gobierno de Cantabria la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

EXPOSICION DE MOTIVOS

En junio de 2000 el Gobierno de Cantabria, convencido de la importancia de la modernización de los medios y de la potenciación educativa de las nuevas tecnologías, consideraba que a partir del curso 2000 – 2001 estaría en condiciones de comenzar un potente Plan Plurianual con un proyecto concreto de actuación que pondría a esta Comunidad Autónoma en una situación importante en el ámbito

nacional.

Por todo ello, se pregunta:

¿En qué fase se encuentra el diseño del citado Plan?

Secuencia de actuaciones para poner en funcionamiento el Plan.

En Santander, a 5 de diciembre de 2000

Firmado."
